



Campagne bouchons 2021-2022

publié le 25/11/2021

La campagne de collecte de bouchons 2021-2022 vient d'ouvrir au collège François Mitterrand.

Nora, Pauline et Jacques collectent vos bouchons dès aujourd'hui afin de les valoriser grâce à l'association « Les Bouchons du Bonheur ».

Il s'agit d'amasser, de trier et de vendre le plus grand nombre de bouchons plastiques pour venir en aide à des personnes ayant des problèmes de santé sur les départements de Charente et Charente-Maritime.

Les Bouchons du Bonheur vous remercient par avance pour votre contribution à ce projet citoyen.

Près d'un m3 de bouchons a été déposé au collège l'année dernière, record à battre !

Portfolio

